ELHERALDO

2

03/09/2024









Sacapuntas

ADÁN **EN JUCOPO**



> Los coordinadores de las distintas bancadas del Senado de la República se reunieron para acordar que el morenista Adán Augusto López Hernández presidirá la Junta de Coordinación Políti-

ca (Jucopo) por los próximos seis años que duren las legislaturas. En una reunión privada también se repartieron las comisiones. El partido guinda se quedará con la mayoría, con 31, mientras que las 29 restantes serán repartidas entre las cinco fracciones parlamentarias.



RICARDO

MONREAL

MONREAL

ESUBRE

Nos hacen saber que los estudiantes de la Facultad de Derecho de la UNAM negaron que vayan a pedir que el coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal, deie de dar cátedra. Declararon que el senador está en su derecho de tener un pensamiento distinto al de los estudiantes en desacuerdo con la reforma al Poder Judicial.



PEENNO CEDER

GUADALUPE MURGUÍA

Importante llamado hizo Guadalupe Murguía, coordinadora del PAN en el Senado. Exhortó a todos los senadores de oposición a mantenerse firmes y no darle "ni un sólo voto" a Morena, con el fin de frenar la reforma del Poder Judicial. Hay que recordar que los quindos tienen más complicada la ecuación en la Cámara Alta.



EL PARO CONTINÚA

LENIA BATRES

A propósito de la controvertida iniciativa, el pleno de la Corte de Justicia rechazó una petición de la ministra Lenia Batres para que se tomarán "las medidas necesarias" contra la suspensión de labores en el Poder Judicial. Se tiene que hacer todo, dijo, para evitar lesionar el acceso a la justicia. Nadie la escuchó.



RECOMENDACIÓN

ADRIÁN ALCALÁ

La oficina en México del Alto Comisionado de la Organización de las Naciones Unidas Ilamó al gobierno de México a reconsiderar la decisión de eliminar el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Informa ción (INAI), que preside Adrián Alcalá. De acuerdo con ese organismo, la eliminación podría derivar en injerencias arbitrarias o ilegales.



MARCOS MARTÍNEZ GAVICA

LAMEJOR.

) Quienes andan muy felices son los directivos de la BMV, al ser reconocida por su liderazgo entre las plazas bursátiles de América Latina nor el Institutional Investor. El Consejo de Administración del Grupo, encabezado por Marcos Martínez Gavica, recibió el premio "Best Company Board" por su desempeño excepcional.



JOSÉ RAMÓN RIVERA PARGA

PRESIDNES A TAXIS

Continúa el viacrucis para los taxis del AICM, Más de 10 empresas denuncian "amenazas veladas" de José Ramón Rivera Parga, director de la terminal. ¿El propósito?, que se adhieran a las condiciones del servicio de venta de boletos que pretenden hagan las plataformas como